

José Luis Paredes Soto, candidato a consejero regional por la provincia Antártica

## “Si un candidato a Core le promete el oro y el moro, replantee su decisión”

José Luis Paredes Soto es relator en programas de fomento productivo y dueño del proyecto turístico cabañas bosque de Navarino. Es ingeniero comercial de la Universidad de Magallanes. Se considera una persona perseverante y resolutiva que, ante cualquier situación compleja, siempre encuentra una solución.

Nació el 5 de febrero de 1986 en Punta Arenas. Sus padres son José Paredes Ojeda y Sonia Soto Veloso. No tiene hijos.



**- ¿Por qué decide presentarse como consejero regional?**

- “Porque quiero aportar al verdadero desarrollo de mi provincia, un lugar al que le tengo mucho cariño, al que hice mi hogar y al cual quiero retribuirle con mi trabajo”.

**- ¿Cuáles serían los principales proyectos que le gustaría impulsar en caso de llegar al Core?**

- “Los consejeros regionales no pueden proponer iniciativas, por lo que el mensaje a nuestros vecinos es, si un candidato a Core le promete el oro y el moro, replantee su decisión.

Considero primordial respaldar todo proyecto que impulse el desarrollo del turismo y comercio, pesca artesanal e infraestructuras que se conjuguen con estos sectores económicos, para lograr dar un salto que implique poder destacar a nuestra isla como un destino turístico posicionado a nivel mundial”.

**- ¿Cuáles son las tres necesidades que usted detecta en la ciudadanía? ¿Por qué? ¿Qué propone para solucionarlas?**

- “Falta de desarrollo de los principales sectores económicos de la comuna, los cuales tienen escaso acompañamiento gubernamental y municipal para generar crecimiento. Dé-

ficit de viviendas en la comuna y sistema de salud primario con un déficit de especialidades son otras de las problemáticas de la provincia”.

“Desde mi rol de Core, no es mi función impulsar proyectos, pero aquellos presentados por el futuro gobernador regional en las materias anteriormente expuestas, serán de mi especial análisis técnico”.

**- ¿Cuál es su opinión sobre los convenios de programación suscritos por el gobernador regional? ¿Con qué institución le gustaría que el Gore firmara un convenio de este tipo?**

- “Los convenios de programación son una fuente directa de recursos complementarios al presupuesto entregado desde los ministerios para resolver materias de importancia en nuestra región y que requiere recursos extras (...) Creo que un convenio de programación con Educación es fundamental que permita la mejora de infraestructura”.

**- Si tuviera que escoger entre los siguientes proyectos: financiar un avión a Carabi-**

### Ficha Electoral

Partido político: Renovación Nacional.

Número en la papeleta: I-100.

Edad: 38 años.

Estado Civil: Soltero.

Principales hobbies: Disfrutar de las amistades que he formado en Puerto Williams y vivir la vida día a día.

Mayor virtud: Entender que no lo sabemos todo, soy una persona en constante aprendizaje y amo capacitarme.

Mayor defecto: Carácter fuerte e impulsivo.

Cargo actual: Profesional asesor en Fomento Productivo de la Asociación Gremial de Pescadores y Armadores Artesanales de Puerto Williams.

Si usted no fuera candidato por quién votaría para Core: Ángela Barria.

Nota a la gestión de Jorge Ffies: 3.

Nota al Consejo Regional: 4.

**neros, construir un Centro de Tratamiento y Diagnóstico o ejecutar un proyecto de bacheo de calles ¿Cuál elegiría?**

- “Elegir uno sin conocer su base o que sustenta la necesidad, sería irresponsable y poco profesional de mi parte”.

**- ¿Impulsaría un proyecto que permita a los consejeros regionales tener una facultad legislativa?**

- “Si bien, hoy las funciones de este cargo están reguladas por ley, considero de vital importancia que se aumenten las atribuciones de los consejeros regionales, creo que mientras más poder de decisión podamos tener a nivel regional es mejor”.

**- ¿Por qué la gente debería de votar por usted?**

- “Creo importante destacar que, si bien este tipo de cargos son de elección popular,

considero fundamental que lo ocupen personas con al menos una base y formación adecuada para desempeñar el cargo, en mi caso, ser Ingeniero Comercial, con postítulo, magister y experiencia de más de 10 años en evaluación de proyectos, me califica como una persona adecuada al cargo”.

### Definiciones rápidas

¿Patagonia con salmones? No.

¿El Estado debe acelerar la instalación de la industria del hidrógeno verde? Sí.

¿Apoya el Centro Antártico Internacional? No.

¿Magallanes se debe abrir al turismo masivo? Sí.

¿La región debe contar con un puerto de gran calado? Sí.

Siendo una región productora de hidrocarburos ¿La región debería de dejar de generar electricidad con petróleo o gas? No.

¿Privatizaría Enap? Sí.